

depor
teguise

2017 | noviembre
#02

tu guía de información municipal



Ayuntamiento de Teguise
Calle Santo Domingo, 1
Teguise - Lanzarote
35530 Las Palmas
Tel. 928 84 50 01



23.DIC.2017

DE 09:00 A 14:00 HRS

PARQUE PLAYA BASTIAN



ORGANIZAN:



MÁS INFO:

teguise.es/servicios/deporte

CARRERA DE ILUSIONES

SOLIDARIDAD, DEPORTIVIDAD, FAMILIA Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

**1KM | 25KM | 5KM | GYMKANA
X PAREJAS**

DORSAL CERO, MÚSICA, CAMISETA, TALLERES, LUDOPARQUE

“NINGUN NIÑO SIN REGALO”

INSCRIPCIONES 5 EUROS

AREA DE JUVENTUD Y DEPORTES – PLAZA DE LOS LEONES
CENTRO CÍVICO DE COSTA TEGUISE



www.teguise.es

[f @AyuntamientodeTeguise](https://www.facebook.com/AyuntamientodeTeguise)
[t @AyunTeguise](https://twitter.com/AyunTeguise)

Costa Teguisse acogerá el Torneo de Golf Benéfico Grand Teguisse Playa

El sábado 16 de diciembre tendrá lugar la nueva edición a favor de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Lanzarote y Fuerteventura

El Torneo del Golf Benéfico Grand Teguisse Playa ha sido presentado por el alcalde de Teguisse, Oswaldo Betancort; el director del Hotel Grand Teguisse Playa, Adolfo De la Rúa; y el director del Costa Teguisse Golf, Jaime Canomanuel.

El Ayuntamiento de Teguisse colabora con la organización de este evento en apoyo del segmento deportivo y promoción de Costa Teguisse, "y más aún cuando se trata de un fin solidario como es el caso de esta competición que reunirá alrededor de 90 deportistas sobre el green", declaró Oswaldo Betancort durante el acto, animando a todos "a aportar ese granito de arena a los que ayudan a los familiares de enfermos de Alzheimer".

En su séptima edición, este torneo solidario destinará lo recaudado a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Lanzarote y Fuerteventura (AFALF), siguiendo con la filosofía con la que en 2011 emprendieron esta iniciativa deportiva sin ánimo de lucro y con el interés de potenciar un deporte que "a nuestro entender beneficia mucho a las isla económicamente y la da a conocer fuera y dentro de España", manifestó De la Rúa durante la presentación, en la que anunció que además de la multitud de regalos que ofrecerá el Hotel a sus participantes, dará una Cena de Gala con baile en la que sus participantes pueden disfrutar después de un buen día de deporte.



El torneo se realiza en 18 Hoyos con par del campo en 72 golpes y modalidad Stableford, y una de las características especiales del evento, explicó por parte el director del campo, Jaime Cortezo, "es que ofrecemos la posibilidad a nuestros participantes de ganar un coche (Opel Corsa 90 CV), cedido desinteresadamente por CICAR para aquel participante que sea capaz de introducir la bola en el hoyo de un solo golpe desde el tee de salida en un par tres designado por la organización".

La entrega de premios, que ya se ha convertido en una cita social para la comunidad del golf en Lanzarote y Fuerteventura, tendrá lugar el mismo sábado a las 19.30 horas, y se compone de una primera parte de entrega de premios por autoridades, personalidades y colaboradores durante la que se sirve un cocktail y más tarde la Cena de Gala con baile, en la que se hará la rifa benéfica cuya recaudación será para AFALF.



Miguel Ángel Betancor, un referente del CL Tao y la lucha canaria

A sus 52 años se mantiene activo como luchador



Será difícil encontrar en el deporte insular a otro deportista de equipo que se mantenga activo en competiciones oficiales con 52 años de edad. Es el caso de Miguel Ángel Betancor, luchador del CL Tao, símbolo del equipo y de la lucha canaria.

¿Cómo se inicia en la lucha canaria?

Empecé cuando el Tao me llamaba para ir a luchar en la sociedad vieja, nos juntábamos unos cuantos amigos para luchar pueblo contra pueblo, seis para seis. Íbamos a San Bartolomé a luchar en la colchoneta, a Tías, y así empecé. No había mucho deporte, estaba el fútbol y la lucha canaria que es lo que he practicado por tradición familiar mi tío Andrés Curbelo "Pollo de Tao", mi hermano, mis primos Domingo Barrios "El Artista", Juan Barrios. Siempre he seguido ahí y aquí estoy, llevo luchando 37 años, fui al Arrecife en el 97/98 y estuve tres temporadas para regresar al Tao y hasta la fecha.

¿En qué ha cambiado la lucha desde entonces hasta hoy?

Mucho, las faltas, amonestaciones, el reglamento en general, antes no había pesos como hoy, no habían puntales, el pequeño tiraba al grande y eso era lo que levantaba al público de los asientos.

Recuerdo una final en este mismo terrero de Tao en el que nos encontramos, luchaban Arcadio Tejera, Domingo Barrios, Valdivia, Cañizo... Era una final con el Unión Norte de Haría con Lito Figueroa, Celso Betancort, Arcadio Cejudo, Ricardo Lemes... Antes se vivía más la lucha y se llenaban los terreros, hoy hay muchos deportes y la afición se comparte.

¿Qué momento recuerda con más satisfacción?

Una final que perdimos en Fuerteventura contra el Maxorata, nosotros contábamos con Juan Ramírez, Toni Valerón, Paquito, Sergio Mateo, Jorge Quintero. También hubieron otras grandes finales.



Miguel Ángel Betancor

¿Un duro trabajo de cantera en el CL Tao?

La directiva del Tao trabaja muy bien con la cantera en la que hay muchos niños. Cuando yo empecé no había escuelas deportivas. Salía de misa y me ponía con los amigos a practicar lucha canaria, no había agua en el terrero y nos bañábamos con regadores. Hoy tienen todas las comodidades con buenos terreros, vestuarios, los van a buscar a sus casas y llevarlos para los entrenamientos y luchadas, le dan ropa. En aquella época no teníamos nada de eso.

Paquito, Manuel Martín y Miguel Ángel Betancor, tres pilares del CL Tao.

En lo que llevo aquí, Paquito es un hombre que lo ha dado todo por el Tao y la lucha canaria. Gracias a él y a la directiva que lo acompaña, el Tao sigue existiendo. Manuel Martín, al que he tenido como mandador muchos años, es un enamorado de la lucha, una institución en el Tao. Compañeros, directivos y entrenadores pasamos aquí buenos ratos de charlas, risas y anécdotas.



¿Hasta cuando Miguel Ángel Betancort en activo?

Yo pienso que hasta muy tarde, espero que algunos años más hasta que el cuerpo aguante, a lo mejor llego a los 60 años, ya me falta menos.

¿Cómo ve la competición de esta temporada?

Bien, hay una buena Liga porque los equipos se han reforzado mucho, los siete están bien armados, a lo mejor al Arrecife le faltan dos o tres luchadores de la media. Tías, Norte, Tinajo, San Bartolomé, Yaiza y nosotros estamos bastante reforzados. La directiva nuestra apostó por dos palmeros que han hecho buenas campañas.

Más de 1.800 niños y jóvenes participaron en la presentación de las Escuelas Deportivas de Teguise

Alrededor de 1.800 niños y jóvenes de los clubes y asociaciones del municipio de Teguise se dieron cita en un colorido y animado acto que contó con la masiva presencia de padres y familiares. La presentación de las Escuelas Deportivas de Teguise, que tuvo lugar el Viernes 17 de noviembre por la tarde en el Campo de Fútbol de Tahiche, comenzó con una recepción a los participantes y la entrega de una bolsa conmemorativa de los 600 años de historia de Teguise.

Tras reponer fuerzas con la merienda ofrecida por el Ayuntamiento, los deportistas y técnicos fueron desfilando ante el público hasta llegar al centro del campo donde se realizaron la foto de grupo por equipos. Allí les esperaban el alcalde de Teguise, Oswaldo Betancort; el concejal de Deportes, José Alberto Umpiérrez y la consejera de Deportes del Cabildo de Lanzarote, Patricia Pérez; junto a otros concejales de Teguise.

Oswaldo Betancort, que disfrutó compartiendo la tarde con las pequeñas promesas teguiseñas confesó que "es un tremendo orgullo presenciar jornadas como esta, que ponen de manifiesto que la inversión que realiza el Ayuntamiento en la base, nos la devuelven ustedes cada día con su trabajo, con el de los técnicos y directivos para los que desde el Ayuntamiento solo tenemos palabras de agradecimiento".

El Ayuntamiento destina cada temporada más de 300.000 euros a la base deportiva del municipio.



Tras la presentación de los deportistas intervino José Alberto Umpiérrez, responsable de Deportes, cuya concejalía destina cada temporada 300.000 euros a las Escuelas Deportivas. "Me siento satisfecho de ver juntos sobre el campo a los futuros grandes deportistas de Teguise, con ustedes y su trabajo el futuro está garantizado", afirmó Umpiérrez.





La consejera de Deportes, Patricia Pérez, comentó por su parte que "desde el Cabildo de Lanzarote les animamos a continuar en la práctica del deporte, porque de ustedes dependen los futuros éxitos para Teguisse y Lanzarote".

Más de 1.800 niños en más de 15 disciplinas

Los más pequeños disfrutaron en una jornada festiva dedicada por entero a la cantera deportiva de Teguisse, formada por clubes y entidades que engloban a 1.850 deportistas de base: bádminton (Lanzarote Raqueta Club 35); baloncesto (CB Grubati 65, CB Maramajo Villa de Teguisse 70, CB La Villa 120); balonmano (CD Tahiche 60, ADC Teguisse 50, CD Chinijos Costa Teguisse 90); fútbol (CD Teguisse 145, CD Tahiche 350, UD Palmeiros 75); fútbol sala (CD Adassa Costa Teguisse 80); hapkido (Hapkido Teguisse Ryon 35); judo (CD Bastian Costa Teguisse 200); lucha canaria (C Lucha Tao 60); natación (Nadamás 110); patinaje (C P Fayna 45); surf y

bodyboard (CD Surf Octopus 20); tenis (CD Drops Shot 65, C Tenis Punto de Set 30); triatlón (C Triactiv Por Teguisse 60); voleibol (CV Guenia 45); bola y petanca (C Bola y Petanca Nazaret 15); golf (CD Hoyo Uno en Lanzarote 25).



Lanzarote International Marathon se verá en toda Canarias

Lancelot TV ofrecerá la señal a las televisiones locales (ATELCAN)

La Lanzarote International Marathon continúa su cuenta atrás de cara al sábado 9 de diciembre. Una de las novedades que ofrece la prueba en su 27ª edición será el que se podrá ver en toda Canarias en directo. Lancelot Televisión ofrecerá la señal de su programa especial desde las 10:30 horas. Las imágenes llegarán desde Costa Teguisse a todo el Archipiélago a través de la Asociación de Televisiones Locales de Canarias (ATELCAN).

Lanzarote International Marathon te está buscando como voluntario

¿Quieres ser voluntario?. ¡Te esperamos!, bajo ese lema está en marcha la campaña de captación de voluntarios para la 27ª edición de Lanzarote International Marathon del próximo 9 de diciembre.

Los interesados tendrán plazo para inscribirse hasta el viernes 1 de diciembre, lo podrán hacer a través de la web www.lanzaroteinternationalmarathon.com, o bien, de manera presencial en la tienda del Hotel Sands Beach en Costa Teguisse



Previo a la gran prueba habrán carreras infantiles en la tarde del viernes

La gran fiesta deportiva de Lanzarote International Marathon comenzará en la tarde del viernes 8 de diciembre. Lo hará con la celebración de las pruebas infantiles por categoría de edades que comenzarán a las 17:00 horas, previamente a las 16:15 se inicia el calentamiento para los participantes. Las inscripciones se podrán hacer el mismo día de la prueba en horario de 9:00 a 13:00 horas. La prueba tendrá carácter solidario a beneficio de Aldeas Infantiles.

En la misma jornada del viernes, previa a la prueba, se realizará la "Pasta Party" y permanecerá abierta la "Expo Marathon". Los corredores podrán recoger sus dorsales ese mismo día hasta las 21:00 horas. El cierre de inscripciones será el jueves 30 de noviembre a las 23:59 horas.



¡LANZAROTE INTERNATIONAL MARATHON TE ESTÁ BUSCANDO!
ÚNETE AL GRUPO DE VOLUNTARIOS Y LLÉVATE EL EQUIPAJE OFICIAL DEL EVENTO

Email: javier.asiam@sandsbeach.eu / Tlf: 609694377



CD Adassa Costa Teguisse



CD Tahiche, Benjamin Preferente



CD Tahiche, Infantil Preferente

Fiesta del Fútbol: CD Tahiche y Adassa Costa Teguisse recogieron sus trofeos

La Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas celebró la cita anual con la Fiesta del Fútbol de Lanzarote, gala que tuvo lugar en el Teatro Cine Atlántida de Arrecife y en la que se entregaron los trofeos de campeones y subcampeones de las ligas insulares de fútbol y fútbol sala 2016-2017.

Tres equipos del municipio de Teguisse recogieron sus trofeos. En fútbol el CD Tahiche como campeón de la categoría Infantil Preferente y subcampeón de Benjamin Preferente. En fútbol sala fue el CD Adassa Costa Teguisse quien recibía el trofeo de campeón de la Liga Insular de Fútbol Sala en categoría juvenil.

Teguisse prepara la III Carrera de las Ilusiones para el próximo 23 de diciembre



El área de Juventud y Deportes prepara una nueva cita solidaria y deportiva para estas Navidades. La tercera edición de la Carrera de las Ilusiones llega a Costa Teguisse un año más para que ningún niño se quede sin regalo en estas fiestas. El 23 de diciembre de 9 a 14 horas, el Parque de Playa Bastián será el punto de encuentro de padres y niños, y demás familia que quiera aportar su grano de arena con la inscripción simbólica de 5 euros. Bajo los lemas de solidaridad, deportividad, familia y participación ciudadana, la III Carrera de las Ilusiones propone 3 distancias a recorrer: 1 km, 2,5 km, o 5 km, además de una gymkana por parejas. También habrá la posibilidad de colaborar con el Dorsal Cero, y disfrutar de una jornada con música, talleres y ludoparque. Más información en el Área de Juventud y Deportes (Plaza de Los Leones de La Villa de Teguisse) y en el Centro Cívico de Costa Teguisse.



TriRosas, 200 participantes corrieron en el triatlón benéfico con gran éxito



La prueba de Costa Teguisse se consolida en el calendario deportivo insular.

¡Lucha, Supérate y Vive!, era el lema de la tercera edición de TriRosas en el que participaron alrededor de 200 deportistas de todas las edades y que tomaron la salida en diferentes grupos de categorías. El fin primordial era apoyar la lucha de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) y la de la Asociación Mararia en lucha contra la violencia de género.

La avenida de Los Charcos en Costa Teguisse fue punto de salida y meta de una prueba que recorrió buena parte de Costa Teguisse con gran colorido y un extraordinario ambiente deportivo.

La meteorología colaboró con unas condiciones muy favorables a lo largo de la jornada. Se celebraron las ya tradicionales modalidades TriWomen, TriMix Individual, TriMix Equipos y TriNijos y se celebraba por primera vez la modalidad TriMix Dúo (para parejas mixtas) y el TriNijos Mini (para niños de 6 a 8 años). Una vez más la modalidad de equipos fue la que acogió a mayor número de participantes.

Tessa Kortekaas se imponía en la modalidad TriWomen; Echentive Jiménez Pérez fue el ganador en TriMix masculino; la victoria

en Tri Mix femenino correspondió a Mia Leadbeater; mientras que la pareja formada por Idaira Alfonso Hernández y Carlos Delgado Díaz se hizo con la victoria en TriMix Dúo; el conjunto Everlasting W se imponía en la modalidad TriMix equipos.

Los más pequeños encuadrados en las categorías TriNijos y TriNijos Mini alcanzaron la línea de llegada con la satisfacción de haber completado el recorrido.

Se pudieron ver a lo largo de la jornada caras conocidas que repiten en todas las modalidades año tras año, lo que garantiza la futura participación en próximas ediciones, unidos a otros participantes que tomaban parte por primera vez en un triatlón. Todos demostraron su afán de superación personal logrando cruzar la meta con el aliento de familiares y amigos que acompañaron y animaron durante todo el recorrido, y que no se quisieron perder esta cita con la solidaridad.

Tras la animada entrega de trofeos y sorteo de más de 30 regalos, participantes y acompañantes repusieron fuerzas en la zona de restauración disfrutando posteriormente del concierto de clausura a cargo del grupo musical "Treintaytantos".

La cita estuvo organizada por Club Nadamás y Santa Rosa, que contaron una vez más con la colaboración del Ayuntamiento de Teguisse, quienes destacaron la labor llevada a cabo por los voluntarios y agradecieron el apoyo a patrocinadores y colaboradores, así como a los que contribuyeron a la causa adquiriendo con su dorsal.

Con esta tercera edición se consolida la prueba dentro del calendario deportivo insular y ya se ha anunciado desde la organización que habrá una 4ª edición, a la misma confirmó su apoyo el Ayuntamiento de Teguisse.



VII Torneo de Golf Benéfico Grand Teguisse Playa

16 de Diciembre 2017

Costa Teguisse
Golf

Modalidad: Stableford individual (+18 años).

Inscripciones: En la recepción del club hasta las 16 hrs. Del lunes 11 de diciembre o hasta agotar las plazas limitadas.

Precio: 60 €. Parte del green fee (10 €) y lo recaudado en boletos para el sorteo irá destinado a A.F.A.L.F. (Asociación Familiares de Alzheimer de Lanzarote y Fuerteventura).

Boletos de rifa: 5 €, ceremonia de entrega de premios en Hotel Grand Teguisse Playa a las 19:30 hrs. Gran cena baile con aforo limitado, acompañantes 10 € destinados a la donación.

Premios:

Categoría Masculina

Al Primer, Segundo y Tercer Clasificado de las tres categorías: Primera de 0 a 11,4; Segunda de 11,5 a 22,4; Tercera de 22,5 a 36.

Categoría Femenina Única:

Primera Clasificada, Segunda Clasificada, Tercera Clasificada.

Indistinto:

Drive Más Largo , Bola Más Cercana en par tres.

Premios Especiales:

Premio especial al mejor Sénior Scratch.

Premio especial a la mejor Fémica clasificada Scratch

Premio especial "Promesa" al último clasificado indistinto Scratch.



Regalo del organizador a los participantes:

Polo Técnico, caja de tres bolas Srixon Zstar, a recoger en la entrega de premios, como es tradición, entre multitud de regalos en la rifa habrá estancias en hoteles de las Islas y Península, leer bases del torneo publicadas en el club de golf.

Desafío Especial Hoyo en 1:

1 OPEL CORSA 5P 1.4 Selective 90 CV ofrecido por CICAR para aquel que consiga hacer de 1 golpe el par 3 elegido por el comité de la prueba el día antes, según condiciones publicadas.

www.teguiseplayahotel.com/golf

